

d'un grand intérêt pour le public. A son avis, la Commission au complet, et non quelques-uns seulement de ses membres, devrait rencontrer la Compagnie, attendu qu'il serait injuste de ne représenter les contribuables de Montréal que par une partie de la Commission.

Il déclare, cependant, qu'il est prêt à se rendre à la décision de la majorité des membres de la Commission.

La suggestion de M. le président est alors adoptée unanimement et la sous-commission suivante est nommée pour entrer en négociations avec la "Montreal Light, Heat & Power Co.," et pour faire rapport à la Commission:

M. le président, MM. les échevins Mercier et Labrecque
Adjournement. Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 17 AVRIL

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Finances.*—Pour régler des réclamations s'élevant à \$14,474.98.
2. *Finances.*—Pour régler des réclamations et des jugements s'élevant à \$38,201.75.
3. *Finances.*—Pour régler des réclamations s'élevant à \$940.44.
4. *Voirie.*—Pour changer les noms de certaines rues.

REGLEMENTS

5. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (N. Lapointe).
6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de fermer une partie de la rue des Carrières. (Lévy).
7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, etc. (Dagenais).
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 105. (Dagenais).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement *re* construction des édifices sur la rue St. Laurent. (Leclaire).
10. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 313. (Leclaire).
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Notre-Dame. (White).
13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 134. (Proulx).

MOTIONS

15. *Martin, M.*—A l'effet d'amender la règle du Conseil No. 111.
16. *Dagenais.*—A l'effet d'adopter un règlement concernant les écuries.
17. *Proulx.*—A l'effet d'amender le règlement No. 97.
18. *Lapointe, N.*—A l'effet d'amender le règlement No. 114 de Sainte-Cunégonde.
19. *Lavallée.*—Pour annexer une partie du Sault au-Recollet.
20. *Martin, J. B. A.*—Pour un règlement pour l'imposition de nouvelles taxes.

RAPPORT

21. *Voirie.*—Pour permettre à O. H. Tansey de placer des réceptacles aux coins des rues.

MOTIONS

22. *Martin, J. B. A.*—Pour nommer un président suppléant de la Commission des Finances.
23. *Yates.*—Pour amender le règlement No. 260.
24. *Larivière.*—Pour amender la règle 122 du Conseil.
25. *Gadbois.*—Pour la nomination d'une commission spéciale *re* gaz.
26. *Martin, M.*—*Re* gages des journaliers.
27. *Proulx.*—Pour vendre les articles non réclamés.
28. *Leclaire.*—Pour amender le règlement No. 260.
29. *Nault.*—Pour imposer une taxe sur les poteaux, etc.

RAPPORT

30. *Finances.*—Pour payer à P. J. Coyle une somme de \$4,000.

REGLEMENT

31. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une partie du Sault-au-Recollet. (Lavallée).

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

interest to the public. In his opinion, the whole Committee and not a part should be delegated to interview the company, having in view the fact that it would not be fair to the rate payers of Montreal to be represented by a portion of the Committee.

He further stated that he was agreeable to abide by the decision of the majority of the members of the Committee.

The chairman's suggestion was then adopted unanimously, and the following sub-committee was appointed to interview the Montreal Light, Heat & Power Co. and report back to Committee: the chairman, Ald. Mercier and Labrecque.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING 17th OF APRIL

ORDER OF THE DAY

REPORTS

1. *Finance.*—To settle claims amounting to \$14,474.98.
2. *Finance.*—To settle claims and judgments amounting to \$38,201.75.
3. *Finance.*—To settle claims amounting to \$940.44.
4. *Road.*—To change the name of certain streets.

BY-LAWS

5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Lapointe, N).
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to close part of Carrière Street. (Levy).
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, etc. (Dagenais).
8. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais).
9. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law *re* buildings on St. Lawrence Street. (Leclaire).
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313. (Leclaire).
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester Street and on other streets. (Yates).
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Notre-Dame Street. (White.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 134. (Proulx).

MOTIONS

15. *Martin, M.*—To amend rule of Council No. 111.
16. *Dagenais.*—For a by-law to regulate stables.
17. *Proulx.*—To amend by-law No. 97.
18. *Lapointe, N.*—To amend by-law No. 114 of St. Cune-gonde.
19. *Lavallée.*—To annex a part of Sault-au-Recollet.
20. *Martin, J. B. A.*—For a by-law to impose new taxes.

REPORT.

21. To allow O. H. Tansey to place receptacles at street corners.

MOTIONS.

22. *Martin, J. B. A.*—To appoint an acting-Chairman of the Finance Committee.
23. *Yates.*—To amend by-law No 260.
24. *Larivière.*—To amend rule 122 of Rules of Council.
25. *Gadbois.*—For a special committee *re* gas.
26. *Martin, M.*—*Re* wages of laborers.
27. *Proulx.*—To sell unredeemed articles.
28. *Leclaire.*—To amend by-law No. 260.
29. *Nault.*—To levy a tax on poles, etc.

REPORT.

30. *Finance.*—To pay P. J. Coyle a sum of \$4,000.

BY-LAW.

31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a portion of Sault-au-Recollet. (Lavallée).

L. O. DAVID,
City Clerk.